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Ata Reunião do Conselho Municipal de Proteção e Defesa Animal - CMPDA, realizada no dia 10 de 
Agosto de 2023, no plenário da Câmara de Guapimirim. 

 

Pauta: 

1 Aprovação da ata anterior; 

2 Revisão do regimento interno;  

3 Organização da mesa diretora; 

4 Castra pets; 

5 Assuntos gerais. 

 
 A Reunião teve início, às 14h30min. conduzida pela Vice-Presidente, Márcia Vieira, visto que a 
Presidente não pode comparecer, justificando a ausência pois o filho encontra-se hospitalizado. 
Presentes a representante do Coletivo Patinhas de Guapimirim, Bruno Lima, assessor do Vereador Guto 
e vários convidados que assinaram a lista de presença. 

              Foi feita a leitura da ata e aprovada pelos presentes sem alteração. 

 Márcia Vieira informou que embora o regimento tenha sido aprovado, na reunião passada, foi 
identificado que os pontos que tratavam do fundo municipal, não constam da lei 941/2017, de criação do 
Conselho, foi retirado do regimento interno, sendo, portanto, aprovado.  

  O ponto organização da mesa diretora ficou acertado que as atas e outros documentos, deverão 
ser compartilhados no grupo do Conselho no aplicativo WhatsApp. 

 Sobre o Castra Pets, Maria Emilia, informou que os protetores que fazem parte da “rede” 
ProPets, tem feito muitas reclamações sobre o atendimento da Clínica Bicho do Mato, que tem cobrado 
por exames e que os protetores e as famílias de baixa renda não dispõe de recursos para pagar. E que 
atendimentos pós-operatório de uma cadela que apresentou problemas de inflamação dos pontos, após a 
cirurgia foi cobrado R$ 300,00 pela clínica, sendo preciso a intervenção da Camila, do Castra Pets, para 
que a cobrança fosse revista. A pedido dos protetores foi feito contato com o Senhor Mariano Jatobá, 
Diretor Administrativo da Empresa Responsável pelo Programa Castra Pets, na região.  

               Outra questão levantada foi quanto a ter apenas uma clínica credenciada para a castração no 
Município, e que o programa não atende a população de baixa renda devido às dificuldades de acesso 
(distância) da clínica e falta de transporte para quem mora no Segundo Distrito. 
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       Informes gerais – por fim o último ponto, mais uma vez a representante da Associação de Moradores 
da Cotia, trouxe questão da falta de solução para os animais de grande porte (cavalos e bois) que 
continuam circulando nas ruas do bairro. A sra. Rita Curuçá, questionou se existe leis específicas do 
município para tratar dessa questão, o que foi confirmado pela vice-presidente Márcia Vieira. O senhor 
Silvio, protetor de animais, morador da Av Dedo de Deus, sugeriu que sejam feitas campanhas para 
estimular a castração.  

 Sabrina, da Vigilância em Saúde, informou que a campanha de vacinação está programada para 
16/09, que terá um drive na Cotia e em vários pontos do Município. Informou que os protetores que 
abrigam muitos animais receberão a vacina no domicílio. 

 Ficou acertado que junto com a campanha de vacinação será realizado um Evento de Doação 
de Animais, para atender ao pedido dos protetores que estão com vários animais aptos a serem doados. 
Para realizar o evento o Conselho aprovou uma comissão formada por Andrea, do coletivo Patinhas de 
Guapimirim, Alucina da AMA Cotia, e Maria Emilia do Instituto Tecnoarte (projeto ProPets), para apoiar a 
Sabrina nessa organização. 

 Um ponto muito importante tratado na reunião foi a lei que está sendo proposta pelo Vereador 
Guto, membro titular do Conselho, que trata do RGA (Registro Geral Animal) e implantação de chip para 
identificar e prevenir o abandono dos animais; 

               Além dessa lei, foi levantada a questão da lei que trata da proibição de fogos barulhentos no 
município e que traz transtorno não só para os animais, mas também para crianças, idosos e 
principalmente crianças autistas. Dr. Rogério, Diretor da Câmara e suplente do Vereador Guto, no 
Conselho, ficou de verificar a razão dessa lei não ter sido sancionada e ver como trazê-la a pauta da 
Câmara novamente. 

          Não tendo mais nada a discutir a reunião foi encerrada. 

 
 

 

                                                           

Agnes Wentzel 
Presidente do CMPDA 

Gestão 2023/2025 
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Ata Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Proteção e Defesa Animal, realizada no dia 30 de 
Agosto de 2023, no plenário da Câmara de Guapimirim. 

 
                   A reunião teve início com a presidente do CCSPG, Márcia Vieira, também vice-presidente 
deste CMPDA, entregando a presidente do CMPDA, Sra. Agnes, cópias de todos os ofícios 
encaminhados às diversas Secretarias e à Prefeita, pedindo providências quanto ao problema que é a 
circulação de animais de grande porte (cavalos) em vias públicas, especialmente no Bairro da Cotia. Foi 
falado também sobre um animal visto no bairro Paiol, deitado na rua e sendo ajudado por uma moradora 
que estava lhe dando água, isso também aconteceu na Cotia, no início de agosto, os moradores também 
estavam dando água para alguns cavalos, afirmou que isso configura maus-tratos, pois um animal de 
porte bebe mais de 40 litros de água por dia. Márcia afirmou “eu tenho aqui um processo de quando 
começou a questão de reclamação junto ao executivo, de animais soltos” fiz aqui um arquivo, desde 
quando tudo começou em 2021, através da reunião do conselho comunitário de segurança onde a 
secretaria de segurança participa, sempre tem um representante seja o secretário ou o Fiuza, 
superintendente da guarda municipal, então na reunião de 14/07/2021 foi a primeira vez que foi citada a 
questão de animais soltos em vias públicas. A Presidente da AMA Cotia relatou que já discutiu o 
problema pessoalmente com a Prefeita que prometeu resolver o problema e passados mais de dois anos 
nenhuma providência foi tomada. Não existe nenhuma possibilidade de as autoridades municipais 
responsáveis por solucionar esse problema não tenha ciência. Esse caso vem sendo discutido nesse 
conselho, desde a sua criação, no mês de maio desse corrente ano. Lembrando que inclusive tivemos 
uma reunião extraordinária no dia 26 de junho, e até o presente nenhuma resposta foi dada. Lembrando 
que nessa reunião foi informado que as Secretarias presentes não dispunham da informação sobre quem 
seriam os proprietários dos animais, foi solicitado que a AMACOTIA e o CCSPG, enviassem uma relação 
dos proprietários desses animais para que eles fossem notificados, isso foi feito por ofício com foto dos 
animais e a informação de quem são os proprietários. 
Em junho, a Secretaria do Ambiente informou que os proprietários foram notificados, em julho foi feita 
nova cobrança através da Associação de Moradores da Cotia, visto que os animais permanecem 
circulando livremente na Praça e nos lotes do Bairro. Márcia Vieira, afirmou que entende ser 
responsabilidade das secretarias de Segurança e Ordem Pública e da Secretaria de Agricultura,  e  
também da Secretaria de Conservação, considera que é muito importante (grifo nosso) todo mundo 
trabalhar em conjunto, porque o que mais se ouve no Conselho Comunitário  de Segurança é a mesma 
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desculpa que é preciso fazer o convênio com o Curral para ter um local para levar os animais 
apreendidos,  isso não é assumido por ninguém,  os animais continuam na rua até acontecer um acidente  
 
grave, pois  graças a Deus o único acidente que teve um tempo atrás foi atropelamento, o carro que 
atropelou um cavalo, causou apenas dano material, o proprietário do veículo  não se machucou. No 
entanto já tivemos óbitos de cavalo na linha do trem, em Parada Ideal e no Vale das Pedrinhas. 
Após receber os documentos que foram lidos, a presidente do conselho, falou que reconhece que o 
problema dos animais de grande porte na Cotia, é o mais urgente e que foi programado realizar uma 
ação denominada dia D, que será uma ação educativa para informar os proprietários dos animais sobre 
os procedimentos para cuidar e fazer um cadastro, visto que a Secretaria de Agricultura informou 
verbalmente que não tem esse cadastro. Informou também que nenhuma medida de apreensão pode ser 
tomada, pois o município não tem um convenio com um curral para onde esses animais possam ser 
levados. 
Após várias falas acalorada dos presentes e algumas propostas de encaminhar o problema para o 
Ministério Público, o Sr Wander da Secretaria do Ambiente, falou que a Secretaria estaria elaborando um 
fluxograma para determinar as responsabilidades de cada secretaria para resolver o problema. Essa 
proposta foi colocada em votação e aprovada pelos presentes. A reunião foi encerrada. 

 
 

 

                                                           

Agnes Wentzel 
Presidente do CMPDA 

Gestão 2023/2025 
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Ata Reunião do Conselho Municipal de Proteção e defesa animal, realizada no dia 21 de 
Setembro de 2023, no plenário da câmara de vereadores de Guapimirim. 

 

Pauta: 
1) Apresentação do Plano de Bem Estar Animal, 
2) Evento de adoção, 
3) Assuntos Gerais. 

 
      A reunião teve início, ás 14h30, esteve presente a mesa diretora Agnes, Márcia, Rogério, 
Maria Emilia, Andréia e Sabrina, além de representantes da sociedade cível. O secretário de 
Agricultura, Sr Rafael, a veterinária Nathália, a secretária do Ambiente Sr Mayara e Wander.  

      A primeira pauta da ata que foi tratado foi á apresentação do plano de ação sobre bem estar 
animal. Onde a mesa diretora presente decidiu que não era necessária a reapresentação do 
projeto.  

      A segunda Pauta referente ao evento de adoção iniciou com a palavra o secretário de 
agricultura, Sr Rafael, informou que após conversa com a Prefeita, tendo em vista o adiamento 
da campanha de vacinação que ocorreria em setembro e será realizada nos dia 07/10 e 21/10  
teria  mais tempo hábil, principalmente para a divulgação, pois é necessário sensibilizar não só 
os protetores, mas a sociedade como um todo motivando a população a ir ao evento, pois não 
adianta oferecer o evento e não ter a população presente. Ele informou que em conversa com a 
prefeita ficou acordado realizar o evento nos dias da campanha de vacinação e posteriormente 
ser um evento itinerante, onde será levado para outras praças e bairros. Ele também informou 
que faltaria a organização do evento e o layout. 

      A Sr Márcia perguntou ao secretário Sr Rafael se isso havia sido acordado na época que 
Maria Emilia foi ao parque pet. Ele informou que não! 

      Sr Márcia falou que foi feita uma comissão com Sr Maria Emilia, Sr Sabrina, Sr Andréia e que 
houve uma reunião dessa comissão para decidir sobre isso no centro de covid e que foi decidido 
que seria na campanha de vacinação com apoio da vigilância sanitária. 

      Sr Márcia perguntou ao secretário Sr Rafael como ficaria a questão do protetor, se haveria 
algum cadastro. A Sr Maria Emilia informou que ela tem o cadastro dos protetores e que esse 
cadastro seria utilizado. Márcia opinou que o evento de adoção primeiramente deveria ocorrer na 
campanha de vacinação conforme já havia sido combinado e posteriormente no parque pet que 
dessa forma a seria um ponta pé inicial para começar a incluir a população, pois a campanha de  
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vacinação é algo que as pessoas estão esperando e que isso irá motivar a população a 
participar e após isso, poderia ser realizado o evento a cada 15 dias, pois para os protetores que 
estão lotados de animais, quanto mais eventos melhor e opinou pelo evento não ser realizado na 
feira do produtor uma vez que não acha válido os animais ficarem expostos a música alta como 
o que ocorre nas feiras do produtor rural aos domingos. 

    O secretário Rafael falou que na mesma conversa que teve com a prefeita sobre o evento de 
adoção a idéia é que a cada vez se torne mais atrativo o público com estrutura, informações 
voltadas para pet, food truks, objetivando uma ação voltada aos animais onde a pessoa consiga 
ir, participar através dos atrativos, não tendo somente pessoas da causa pet e sim a população 
geral, com música ao vivo, voz e violão. Justificando o aumento do interesse populacional. 
 
     Srª Sabrina, informou que a campanha de vacinação acontecerá nos dias 07/10/2023 e 
21/10/2023, que na opinou ela o evento que seja realizado conforme a vacinação, tendo o 
primeiro evento no dia 07/10 na Cotia e no dia 21/10 ser feito no segundo distrito, Vale das 
Pedrinhas. 

      O Sr Rafael falou também que no parque pet haverá será um dos postos de vacina e 
enfatizou a idéia de agregar atrativos ao evento para aumentar o sucesso do evento com a 
participação da população, gerando visibilidade ao parque pet. 

      A Srª Andréia falou que em nome dos protetores, que pouco importa se haverá musica, se 
haverá vacina entre outros, disse que os protetores precisam do evento devido ao enorme 
número de animais que eles precisam de uma medida urgente, que não importa se será um 
evento realizado pela vigilância, meio ambiente ou agricultura, enfatizou que eles precisam de 
uma ação imediata, que após a primeira, pode ir aprimorando as próximas. 

     Sr Rafael disse que é necessário pensar em uma força tarefa para o evento, envolvendo as 
secretarias e os protetores, onde cada um ficaria responsável em agregar em algo para que 
inicie a consolidação e a secretaria de agricultura poderá entrar com a estrutura.  

    Sr Rafael falou que é necessário iniciar para que dê continuidade ao projeto. Srª  Andréia 
informou que de imediato, pelos protetores é necessário o espaço e estrutura, com segurança 
para esses animais, cobertos de chuva e sol. O Sr Rafael concordou e informou que a idéia dele 
então é que o evento seja no dia 07/10 e que precisariam correr com o material de divulgação, e 
organização. 

      Srª Agnes, Srª Márcia e Srª Aluciana não concordaram com a data 07/10. Srª Márcia disse 
que acha uma semana muito pouco tempo para se organizar e sugeriu ser no dia 21/10, afim de  
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ser algo mais organizado. Sraª Andréia falou que seria interessante o evento ocorrer a cada 15 
dias. 

     Sr Rafael informou que firmar a cada 15 dias não é viável, pois pode ocorrer de não conseguir 
a estrutura necessária devido ao limite de gastos e que pensou em fazer mensal, junto com a 
feira do produtor rural, agregando mutuamente.  

     Sr Wander informou que no dia 07/10 ocorrerá à exposição do passarinhar. Srª Mayara  diz 
que não irá atrapalhar, pois será somente uma exposição de arte. Sr  Rafael sugeriu que o 
evento seja das 9h ás 13h. Todos os presentes concordaram com o horário. 

     Srª Márcia enfatizou o fato de do inicio do verão e o Sr Rafael informou que existe a 
possibilidade da estrutura com ventilador, melhorando o bem estar dos animais. 

     Srª Márcia perguntou se a comissão do evento de adoção seria responsável pela avaliação 
de saúde desses animais, termo de adoção dos animais e identificação. Andréia informou que 
eles já têm o formulário dos protetores onde consta o número de animais disponíveis a adoção 

  

 

 
 

 

 

                                                           

Agnes Wentzel 
Presidente do CMPDA 

Gestão 2023/2025 

HOMOLOGAÇÃO

AVISO
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAPIMIRIM

AVISO DE SUSPENSÃO SINE DIE
Proc. Adm. nº  10301/2022

CONCORRÊNCIA Nº 05/2023

OBJETO: Contratação de empresa especializada para execução de limpeza e
desassoreamento de corpos hídricos no município de Guapimirim.

Torno público, para conhecimento dos interessados, que foi SUSPENSO “SINE DIE” o
processo licitatório em epígrafe por determinação da Autoridade Competente, por
motivos de interesse público.

Guapimirim/RJ 07 de março de 2024.

Philipe Gomes Pereira
Pregoeiro
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EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS 

PROCEDIMENTO N° 3090/2022 

INSTRUMENTO: ARP N° 217/2022 

PARTES: Município de Guapimirim, por meio da SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL E DIREITOS HUMANOS, e a empresa HOSANA ENGENHARIA DE MÁQUINAS E 

APARELHOS EIRELI. 

 OBJETO: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS CONTINUADOS DE MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA 
DE APARELHOS DE AR CONDICIONADO 

DATA DA ASSINATURA: 02/09/2022 

VIGÊNCIA: 12 (doze) meses 

GESTOR DA ATA: TELMA COUTO ALVES 

FUNDAMENTO: Leis 8.666/1993, 10.520/2002 e Decretos 1.301/2018 e 1.949/2021. 

VALOR TOTAL DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS: R$ 103.900,00 (cento e três mil e novecentos 
reais). 

ITEM CÓDIGO DESCRIÇÃO UND QTD VLR UNIT VLR. TOTAL 

1 12924 

MANUTENÇÃO PREVENTIVA E 
CORRETIVA DE 64 (SESSENTA E 
QUATRO) APARELHOS DE AR 
CONDICIONADO, INCLUINDO OS 
MATERIAIS E EQUIPAMENTOS 
NECESSÁRIOS PARA A EXECUÇÃO DOS 
SERVIÇOS. 

MÊS 12 R$ 8.658,33 R$ 103.900,00 
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